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№２１１１ 第４２回例会 ２００９．５．２１ 晴 

点 鐘：高島治雄 会長 

進 行：永島 強 副ＳＡＡ 

ソング：手に手つないで 

お客様：宮地辰彦 様 君津ＲＣ 

 

会長挨拶 

高島治雄 会長 

 

今日は、この１６日にプログラム委員並びに親睦

委員の企画により、故松田会員、豊島会員の追悼

麻雀大会が開かれましたことをお話しいたします。 

当日は両会員への黙祷に始まり、何十年振りとい

うお二人の会員並びにこの主旨にご賛同の富津シ

ティＲＣの会員を交えて３卓で行われましたが、大

変楽しい１日を過ごすことができました。この企画、

運営に感謝いたします。 

不肖私は 初で 後だと思いますが優勝させて

いただきました。まさにサプライズです。案の定翌

日は雨になってしまいましたね・・・・・・・。 

優勝による商品を頂きましたので、その喜びをニ

コニコ BOX で表したいと思います。 

 

会長報告 

次回２８日（木）の例会は、３０日（土）に姉妹クラブ

塩山ロータリークラブが当クラブに来られますので

その日に変更いたします。お間違いのないように。 

尚、３０日（土）のことについては、再度詳細に時

間、日程、費用等について幹事から連絡します。大

勢の会員の方々のご参加を望みます。 

 

幹事報告 

佐藤信泰 幹事 

 

１． 次週の例会は５/２８（木）を５/３０（土）に振り替



え、塩山ロータリークラブと姉妹クラブ交流合同

例会となります。 

点鐘 ： １２：００ 

場所 ： ひろ寿司（富津市新井７８－１） 

塩山ロータリークラブから１０名前後が来訪の

予定。当日当クラブの出欠を確認いたします。 

２． ５/８、ＲＩ日本事務局より年次寄付領収書受領 

  （ＩＤ Ｎｏ．192874 １名分） 

３． 訃報のお知らせ 

上総ロータリークラブ名誉会員の吉崎 重様が

５月１４日（木）にご逝去 

５月１５日（金） １８：００ 通夜 

 ５月１６日（土） 告別式 

（於）久留里法輪閣 

喪主：吉崎明夫様 

４． 例会変更 

上総ＲＣ ６/４（木） 点鐘 １９：００ 

金子屋旅館にて上総ライオンズクラブとの合同

例会 

５． 上総ロータリークラブより「第４分区内の会員に

よる卓話」の依頼。 

当クラブは、９/１７（木）、３/４（木）各々に１～２

名の卓話者の依頼となっております。FAX にて

６/２５（木）までに連絡することになっています。 

６．袖ヶ浦ＲＣより週報受領（回覧） 

 

委員会報告 

麻雀大会について 

原田雅式 出席委員長 

 

千葉幹事長が本日欠席のため、麻雀大会につ

いてお話したいと思います。 

１６日の大会は、当ＲＣから７名、シティＲＣ２名、

校長会から３名ガ参加して開催されました。 

私は午前中調子よかったのですが、午後榎本会

員と組み合わせになり、技術では負けないのです

が、榎本会員の口にやられまして、調子をくずして

しまい５位に終わりました。 

優勝は高島会長で、２位は岩野さん、３位は OB

の沼田さんでした。 

又３０年振りという須藤さん、１０年振りの大網さん 

大変ご苦労様でした。 

 

来年度役員構成の報告 

榎本守男 副幹事 

 

高島年度の例会も残すところ後５回になりました。

いよいよと言う感じです。２００９～  ２０１０年度の

役員、理事、委員長、委員が決まりましたのでご報

告します。昨年までと委員会構成が変わっています

のでご理解よろしくお願いします。ついては活動計

画書の原稿の提出をお願いします。締切日は６月１

０日です。早い場合はいつでも結構です。原稿を

提出していただく方は 伊藤委員長 千葉委員長 

原田委員長 石渡委員長 高島委員長 大網担当

委員 高橋担当委員 山田担当委員 小野担当委

員 三井担当委員 白石担当委員 渡辺担当委員 

佐藤担当委員 平川ＳＡＡ です。 

 

以下の表から各自の担当をご確認ください。 

役員

会長 志波 克  

会長エレクト・副会長 原田雅式 

幹事 榎本守男  会計 白石幸久 

ＳＡＡ平川恵敏 

   

 



 副幹事 平川恵敏  

副ＳＡＡ大網庄一郎、白石幸久 

   監査  大網庄一郎、原田雅式 

理事 

志波 克  原田雅式  榎本守男 

白石幸久  平川恵敏  高島治雄 

伊藤一夫  千葉一利  石渡 鋼 

 

委員会名 
委 員 長 

副委員長 
委   員 

会員増強

退会防止 

伊藤一夫 

須藤 隆 

高橋裕之 三枝一雄 

小野恒晴 榎本守男 

渡辺 務 

クラブ会

報・広報 

千葉一利 

佐藤信泰 

三枝一雄 須藤 隆 

高橋裕之 

クラブ管

理運営 

原田雅式 

永島 強 

ﾌﾟﾛｸﾞﾗﾑ担当 

大網庄一郎 平川恵敏 

出席担当 

高橋裕之 高島治雄 

刈込碩弥 

親睦担当 

山田昌雄 石渡 鋼 

三井 進  

奉仕プロ

ジェクト 

石渡 鋼 

大網庄一郎 

職業奉仕担当 

小野恒晴 三枝一雄 

永島 強 

社会奉仕担当 

三井 進 渡辺 務 

高橋裕之 

国際奉仕担当 

白石幸久 原田雅式 

山田昌雄 

ロータリ

ー財団 

米山記念

奨学会 

高島治雄 

平川恵敏 

ロ財団担当 

渡辺 務 伊藤一夫 

米山担当 

佐藤信泰 千葉一利 

  

次年度の役員会 理事会を６月中に開催します。

日程は追ってご連絡します。ご出席よろしくお

願いします。 

 

 

活動計画作成の要請 

志波 克 次期会長 

 

 志波次期会長より来季の活動計画作成担当者

が読み上げられ、各担当者が活動計画を期限ま

でに作成するよう要請された。 

 

推薦書籍の紹介 

小野恒晴 ロータリー情報委員長 

 

小野委員から千種新田在住（元横綱若乃花宅の

隣）でクメール文化研究者の飯田和美さんの著書

「クメールの遺跡に魅せられて」と「時の彼方に消え

た文明」２冊が紹介された。 

飯田さんからは 6 月 18 日（木）の例会に卓話をし

ていただくことで了解を頂いた。 

 

 

 

 

 



増強フォーラムその後  

ロータリー情報委員会 

 高橋裕之 情報委員 

 

先日の増強に関するクラブフォーラムで、新会員

候補として推挙されながら、家族の理解が得られな

い？という理由で、推薦を諦めていた方がおりまし

たが、志波会員と榎本会員から『直接訪問して、話

をしよう！！』と提案がありました。 

本日（５／２１）早速３人で訪問したいと思います。

次週の報告をお楽しみに・・・ 

 

お客様挨拶 

宮地辰彦様 君津ＲＣ 

 

 宮地様より君津ロータリークラブの人数構成     

（総勢 45 名で新日本製鉄関係者と地元関係者とが

半々、企業の異動の関係から 3 月と 6 月に退会者

が多い）及びご本人の経歴についての紹介がなさ

れた。また、メークアップとして各ロータリークラブを

できるだけ訪問することを心がけ、富津ロータリーク

ラブは３クラブとも今年度は訪問済みであると話さ

れた。 

 

ニコニコＢＯＸ 

平川恵敏 親睦委員長 

 

*高島治雄 追悼麻雀大会で優勝しご褒美を頂い

て 

原田雅式  麻雀大会高島会長優勝おめでとうご

ざいます。これは残金です。 

小野恒晴  新手帳を頂きました。 

山田昌雄  ようやく普通の生活に戻れました。 

*＞1,000 円  合計 5,000 円 

 

 

出席報告 

原田雅式 出席委員長 

区分 会員数 出席 欠席 MakeUp 出席率

今回 ２０ １５ ３ ２ 75.00%

前回 ２０ ２０   100.00%

 

編集後記 

 今月のお客様の宮地さんは若さ溢れる話しぶりで、

できるだけ多くのロータリーを「make up」のため意

欲的に訪問していることに感心した。 

 今回３度目の週報作成だが、書体から文字の大

きさ、挿絵の挿入配置、スペースの入れ方等、志波

クラブ会報委員長からのきめ細かな指摘を頂きな

がらようやく完成にこぎつけた。 

これからも今まで蓄積された富津中央ロータリー

の素晴らしい週報を受け継ぎ、週報担当の一翼を

担えるよう努力していきたい。 

（須藤）  


